

Wir waren auf der Immenwiese in Grambow unterwegs und hatten einen tollen Tag! Wir wurden dort herzlich von Biene Maja und Willi begrüßt – die Kinder waren begeistert! Der Imker Herr Bolte zeigte uns die verschiedenen „Wohnungen“ der Bienen, sogar ein Legohäuschen war dabei – richtig spannend! Im Bienenstock war viel los, und die bebaute Glaskugel gab uns einen Einblick, wie es dort drinnen aussieht. Wir haben auch eine Bienensauna entdeckt, in der wir kurz verweilten – ein bisschen Entspannung für die Bienen, und für uns auch! Es gab so viel zu sehen und zu erleben, doch die Kinder fanden die Spielzeit natürlich am allerbesten! Es war ein wunderschöner Tag voller Spaß, Lernen und Naturerlebnissen.